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前回例会報告
第２４３３回例会

２０２０年７月９日（木） １２：３０～

点鐘

来客紹介

連続出席表彰

入会式

会長時間

幹事報告

委員会報告

同好会報告

ニコニコ箱の時間 ニコニコ委員会

卓話時間

『７月誕生月会員スピーチ』

『決算・監査報告/予算説明』

点鐘

例会ではマスク着用を義務としています。

３名の方の入会式を執り行いました。

左から、

榎  太持 会員

推薦：山坂会員､吉良会員

松野 廣志 会員

推薦：粟屋会員､宮本会員

石原 靖彦 会員

推薦：久永会員､粟屋会員

それぞれの詳細はホームページの会員専用ページでご確認ください。

ご入会おめでとうございます！

先週末から九州・中四国・岐阜方面を襲った集中豪雨被害により亡くなられた方々及び

被災された皆さまへ、心より哀悼の意を表したいと思います。

一日も早い復興に当クラブとしても何が出来るかを考えるよう幹事に指示しました。

さて、本日無事入会された榎 太持さん、石原靖彦さん、松野廣志さん、広島北ＲＣを

代表して皆さんを心より歓迎します。これから一緒にロータリーライフを愉しみましょう。

本日は、国旗・国歌とロータリーというお話をしたいと思います。私は、日本国の国旗であ

る日の丸や、国歌「君が代」は大好きですし、これを守ってこられた先人の皆さまに感謝し

ている者です。ただ視点を変えてロータリークラブとの関係で考えた時に、ロータリークラブ

は国・地域を越えて、全世界を５２５地区に便宜上分けて運営している訳で、例えば日

本の東京を中心とした２７５０地区は日本国・グアム・サイパン・ミクロネシア連邦・パラオ

共和国のクラブが所属しています。つまり国・地域には影響されない区分になっている訳

です。であれば、何故、我が国のロータリークラブはロータリー旗の横に日の丸を掲げ、ロー

タリーソングと共に「君が代」を斉唱するのでしょうか？本年度、不易流行というクラブ方針

を掲げ、「不易」とは何か？を考えている私にとっては最初にぶつかった疑問でした。そこで

少し歴史を調べてみました。すると、「昭和８（1９３３）年、京都 RCで例会場に右翼団体

が乱入し、『敵国アメリカの文化を尊重するとは何事か』と抗議がありました。ロータリークラ

ブ側では、ロータリーの旗の横に日の丸を掲揚し、例会で、国家「君が代」を斉唱し、

『我々は、ロータリークラブに属しているが日本を愛している』という姿勢を強調したのが始

まりです。太平洋戦争後、今度は、アメリカの統治下となった日本は、アメリカに洗脳され

る事なく、日本国民である誇りを持とうという風潮が沸き上がり、ロータリークラブの例会で、

日の丸を掲げる風習も継続されました。青年会議所やライオンズクラブもそれに倣い国へ

の敬意の意志の表示として同様の形式をとったという解釈です。」という説に出会いました。

これは一つの説であって真実かどうかは分かりませんが、なるほどと思いました。

先日、脇ガバナーを囲む会がありまして、私からガバナーへこの問題について質問をしまし

た。すると、ガバナーからは「国旗・国歌はロータリークラブの定款や規則で決まっている訳

ではありませんので、各クラブで自由に判断していただいて結構です」というお答えを戴きま

した。私としては胸のつかえが下りる思いでした。

本年度の越智ＳＡＡ長へはこの問題について検討して欲しいとお願いをしたところ、ＳＡＡ
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『就任挨拶 Part1』 理事役員委員長

点鐘

【出席報告】  クラブ総務委員会

２０２０年７月９日（木） 会員総数 １０１名

出席  ８４名  欠席  １７名

ゲスト   １名

【来客紹介】  親睦委員会

邵  有芸 様(米山奨学生)

会長時間       会長  久保 豊年

入会式
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としては、当クラブは従前通り国旗を掲揚し国歌を斉唱するのが

相当と判断したという回答を頂きました。

つまり、国旗や国歌はロータリークラブとしての「不易」ではないが、

当クラブの意思としてそうするのが相当ということだと思います。

私もそれで良いと思います。

１６年 山内 盛利 会員

１３年 菅  雅則 会員

１１年 合田 尚義 会員

９年 濵本 利寿 会員

８年 本田 善昭 会員

７年 松田 宜久 会員・小林 孝憲 会員

６年 竹内  剛 会員

５年 樹野 敏之 会員・藤原 克実 会員

４年 古田 裕三 会員・福永 誠一 会員

２年 吉良 賢治 会員

１年 Choudhary Samar 会員

《理事会報告》

・７月２日理事会報告

《ご案内》

・例会における注意事項について

《BOX 配布物》

・ロータリーの友誌 7 月号

・卓話者募集案内

・決算報告書

・事業計画書（仮）

職業奉仕社会奉仕委員会  中川良浩委員長

『コロナに負けない！』卓話者募集のご案内

８月の例会の卓話時間を利用し、企業の取り組みをＰＲする時

間を設けます。ＰＲを希望される方のお申し込みをお待ちしており

ます。

会報ＩＴ委員会  浦 信一委員長

ロータリーの友誌７月号ご紹介

①横組み７ページからの RI 会長メッセージと会長の紹介記事

②横組み３６ページの第 2710 地区、脇ガバナーの紹介記事

7 月新年度から新掲載シリーズとして

③横組み５４、５５ページ「大人の着こなし図鑑」（ワイシャツ）

④連載コミック「ポールハリスとロータリー」

是非、ご一読ください。

『７月誕生日会員スピーチ』

『決算・監査報告 / 予算説明』

決算報告書に基づき、林谷前年度副会計より説明があり、久

永監査より監査報告がなされました。

また、下前幹事より今年度予算についての説明がなされました。

☺ニコニコ箱☺    ニコニコ委員会

【会員出宝】

久保豊年会員・塩本会員・下前会員・濵本会員・渡部会員

①榎さん、石原さん、松野さん、本日の入会式により正式に広島

北ＲＣの一員となります。早く馴染んで頂き、ﾛｰﾀﾘｰ活動を共に

楽しみましょう。本日はおめでとうございます。

②本日は予算説明をさせて頂きます。今年度の運営に関わる事

項ですので宜しくお願いします。

粟屋会員･杉町会員・島本会員・樽本会員・藤原会員

本日、前年度の決算監査報告をさせて頂きます。皆様、一年間

ご協力本当にありがとうございました。

山坂会員・島本会員・下川会員・樹野会員・秋山会員・吉

良会員 榎さん、本日は入会おめでとうございます。これからﾛｰ

ﾀﾘｰ活動に遊びに一緒に楽しみましょう。

久永会員 石原さんが入会します。本人も一日も早く会員の

皆様と交流し頑張りますので、どうぞよろしくお願いします。

石原会員 歴史ある広島北ＲＣにご推薦頂き、この度入会を

させて頂ける事に感謝いたします。

粟屋会員 松野さん、入会おめでとうございます。ﾛｰﾀﾘｰﾗｲﾌ

を一緒に楽しみましょう。

下前会員★ 多打喜会の代表幹事を退任することが出来ま

した。長らくありがとうございました。島本君、あとはよろしく。

中尾会員 藤原さん、中国新聞の経済面に「職場の環境の

整備」の記事がありました。「このみや」さんの益々のご発展をお

祈りいたします。

藤原会員 中国新聞にご掲載頂きました。掲載に恥じぬよう

精進いたします。

山内会員 お陰様で１６年。これからもｺﾛﾅに負けず頑張りま

す。

濵本会員 入会９年になりました。今年度は副幹事として頑

張りますので、宜しくお願いします。

藤原会員 連続出席表彰頂きありがとうございます。６年目も

頑張ります。

樹野会員 連続出席の表彰を頂き、ありがとうございました。

あっという間の５年でした。これからもご指導の程よろしくお願い

します！

炭田会員 ７４才の誕生日を迎えました。ｺﾛﾅ感染の問題で

ﾊﾞﾀﾊﾞﾀしていますが、７５才の坂無事超えることができるように

無理をせずﾎﾟﾂﾎﾟﾂ医者として歩みを続けます。院長を引退し

ました。

竹内会員 ７月の誕生日のお祝いありがとうございました。入会

して６年が過ぎ、今年から７年目に入ります。今年もよろしくお

願いします。

谷本会員 今月４８才になります。まだまだ新人の気持ちです

が、北ＲＣ歴８年目となります。今後も活動に力を入れて頑張

ります。

竹本会員 妻の誕生日に素敵なお花が届きました。妻も大変

喜んでいました。ありがとうございます。

水野会員 妻の誕生日に素敵なお花を有難うございました。

上河内会員 家内の誕生日にお花を贈って頂きありがとうござ

いました。「赤や黄色の花で情熱的なアレンジメントだね」と言っ

てすごく喜んでおりました。

吉良会員★ 昨日、人生初のﾎｰﾙｲﾝﾜﾝを体験しました。約

２００ﾔｰﾄﾞのﾊﾟｰ３、５番ｱｲｱﾝで１．５ﾒｰﾄﾙ手前にナイスオン、

そのままカップインでした。しかもコンペで優勝、そして自身のﾍﾞｽ

ﾄｽｺｱと盆と正月と誕生日が一緒にやってきた感じです。これも

同伴者に恵まれたおかげです。ありがとうございました。

赤木会員 先週開催された所属クラブの理事長杯で予選通

過し、７/１２にﾏｯﾁﾌﾟﾚｰの決勝一回戦、準々決勝があるた

め、多打喜会を欠席します。天候が心配ですが、頑張ります。

当日計 ４９，０００円  累計 ９２，０００円

★=１０,０００円 ☆=５,０００円 ◆=３,０００円 ◇=２,０００円

幹事報告       幹事  下前 嘉彦

委員会報告
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卓話時間


